



Medienmitteilung Gemeinde Erstfeld, frei zur Veröffentlichung ab sofort

## **Neues politisches Leitbild als Grundstein für die künftige Entwicklung von Erstfeld**

Der Gemeinderat Erstfeld freut sich, das neue politische Leitbild der Gemeinde vorstellen zu können. Dieses wurde gemeinsam mit der Bevölkerung erarbeitet. In zwei Workshops haben Einwohnerinnen und Einwohner, Vertreterinnen und Vertreter von Vereinen und Organisationen sowie lokale Unternehmen aktiv an der Erarbeitung des Leitbilds teilgenommen. Durch diesen partizipativen Prozess konnte ein breites Spektrum an Meinungen und Ideen in die Entwicklung des politischen Leitbilds einfließen. Im Anschluss hatte die Bevölkerung die Möglichkeit, sich im Rahmen einer öffentlichen Mitwirkung zum Leitbild-Entwurf zu äussern. Die Rückmeldungen wurden eingearbeitet und im Anschluss verabschiedete der Gemeinderat das definitive Dokument. Der Leitbild-Prozess wurde durch die Firma Kontextplan AG begleitet.

Das neue politische Leitbild der Gemeinde Erstfeld umfasst zehn Themenbereiche: Bedeutung und Lage der Gemeinde Erstfeld, Raumentwicklung, Bevölkerung/Wohnen, Bildung/Soziales, Freizeit/Sport und Kultur, Umwelt/Energie, Mobilität, Wirtschaft, Tourismus/Gastronomie sowie Gemeindeorganisation/Finanzen. Für jeden Bereich wurden Leitsätze und strategische Ziele formuliert. Diese zielen darauf ab, die Lebensqualität für alle Einwohnerinnen und Einwohner zu verbessern. Dazu gehören unter anderem die Förderung der Bildung, die Stärkung der Wirtschaft und die nachhaltige Entwicklung der gemeindeeigenen Infrastrukturen.

Das politische Leitbild legt damit den Grundstein für die zukünftige Entwicklung und Positionierung der Gemeinde Erstfeld in den kommenden 10 bis 15 Jahren. Es dient einerseits dem Gemeinderat als Arbeits- und Führungsinstrument für die Gemeindeentwicklung. Andererseits soll es in der Bevölkerung, Wirtschaft und Politik zum besseren Verständnis und zur Unterstützung der angestrebten Entwicklung beitragen. Das politische Leitbild bildet die Grundlage für die Überarbeitung des kommunalen Siedlungsleitbilds und der daraus resultierenden Ortsplanungsrevision. Es ist auch die Basis für die Festlegung der Legislaturziele und die damit verbundenen Massnahmen und Projekte des Gemeinderates.

Der Gemeinderat freut sich darüber, dass das politische Leitbild in enger Zusammenarbeit mit der Bevölkerung erarbeitet werden konnte, und dankt allen, die sich am Prozess beteiligt haben. Der Gemeinderat nutzt das neue Grundlagendokument als konstanten Leitfaden für die zukünftige Entwicklung der Gemeinde und freut sich, Erstfeld zusammen mit der Bevölkerung in einem konstruktiven und kooperativen Prozess weiter zu entwickeln.

Das politische Leitbild ist ab sofort auf der Webseite der Gemeinde unter [www.erstfeld.ch](http://www.erstfeld.ch) abrufbar.

Erstfeld, 30. November 2023